

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “**Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Melalui Metode *Everyone Is A Teacher Here* Terhadap Keaktifan Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Ekonomi Kelas X IPS Di SMA Bina Dharma 2 Bandung Tahun Ajaran 2017/2018 (Studi Kasus Pembelajaran Ekonomi Pada Sub Materi Koperasi).**” Tujuan dari penelitian ini yaitu (1) untuk mengetahui penerapan model pembelajaran kooperatif melalui metode *everyone is a teacher here* dalam mata pelajaran ekonomi sub materi koperasi; (2) untuk mengetahui keaktifan siswa kelas X IPS; dan (3) untuk mengetahui seberapa besar pengaruh model pembelajaran kooperatif melalui metode *everyone is a teacher here* terhadap keaktifan belajar siswa. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode survey melalui pendekatan kuantitatif. Teknik pengumpulan data dengan cara kuesioner dan observasi. Hipotesis penelitian berbunyi adanya pengaruh positif dalam menggunakan model pembelajaran kooperatif melalui metode *everyone is a teacher here* terhadap keaktifan belajar siswa. Teknik analisis data menggunakan regresi linier sederhana dengan *SPSS 20,0 for windows*. Berdasarkan analisis data menunjukkan adanya pengaruh model pembelajaran kooperatif melalui metode *everyone is a teacher here* terhadap keaktifan belajar siswa sebesar 43% yang diperoleh dari koefisien determinasi *R square* sebesar 0,430 dan sisanya sebesar 57% dipengaruhi oleh faktor lainnya. Kesimpulannya hipotesis penelitian dapat diterima dan tujuan penelitian tercapai, sebagai akhir peneliti menyarankan kepada siswa diharapkan agar mempertahankan keaktifan belajar sehingga dapat meningkatkan kemampuan yang dimiliki, kepada guru diharapkan agar sebaiknya menggunakan berbagai model pembelajaran yang menarik, kepada sekolah agar menyediakan fasilitas yang memadai untuk keberlangsungan pembelajaran serta kepada peneliti selanjutnya lebih memperhatikan alokasi waktu dan meneliti pada mata pelajaran lain, kelas dan sekolah yang berbeda.

Kata kunci : Model Pembelajaran Kooperatif Metode *Everyone Is A Teacher Here*, Keaktifan Belajar Siswa